

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SDN Lebeng Barat III
Kelas / Semester	: V (lima) / Genap
Tema	: 8. Lingkungan Sahabat Kita
Sub Tema	: 3. Usaha Pelestarian Lingkungan
Pembelajaran ke	: 2
Alokasi waktu	: 4 x 35 Menit

Kompetensi Dasar	Materi
<p>Bahasa Indonesia</p> <p>3.1. Mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek: apa, dimana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana.</p> <p>4.1. Menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku yang dikelompokkan dalam aspek: apa, dimana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana menggunakan kosakata baku.</p>	<p>Kalimat tanya dengan kata tanya apa, dimana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana.</p>
<p>Matematika</p> <p>3.6. Menjelaskan penyajian data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk tabel, diagram batang, atau diagram garis.</p> <p>4.6. Mengorganisasikan dan menyajikan data yang berkaitan dengan diri peserta didik dan membandingkan dengan data dari lingkungan sekitar dalam bentuk tabel, diagram batang, atau diagram garis</p>	<p>Perbandingan data diri peserta didik dengan data lingkungan sekitar</p>

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui menyimak gambar/video peserta didik dapat membandingkan data, serta dapat membuat kalimat tanya dengan kata tanya apa, dimana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana.dengan semangat dan teliti.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Orientasi/Apersepsi/Motivasi	Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran, ya! Jangan lupa ucapkan tolong bila minta bantuan, ucapkan maaf apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan terima kasih setelah mendapatkan bantuan! Ayo, selalu terapkan 5M ya Nak (Memakai masker, Menjaga jarak, Mencuci tangan, Menghindari kerumunan dan Mengurangi mobilitas).	10 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Setiap kelompok diberikan dua buah gambar yang bertema Lingkungan Sahabat Kita. (lihat Buku Siswa) 2. Guru dan siswa bersama-sama mengevaluasi kegiatan yang telah dilakukan. Guru dan siswa membahas cara membuat kata tanya dan menanggapi kata tanya yang dibuat oleh teman.(HOTS) <p>Ayo Menyimak</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Setiap kelompok akan maju secara bergiliran untuk presentasi hasil. 2. Saat satu kelompok maju, kelompok lain tetap tenang mendengarkan dan mengamati kelompok yang tampil. 3. Saat seluruh kelompok selesai presentasi, bersama-sama 	115 menit

	<p>mengevaluasi kegiatan tersebut.</p> <p>Ayo Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengamati gambar di Buku Siswa. (Literasi) 2. Siswa menyimak gambar tersebut. <p>Ayo Berlatih</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Setiap Kelompok mengerjakan latihan yang ada di Buku Siswa. (Critical Thinking and Problem Formulation) 2. Setiap kelompok dapat menghitung perbandingan data diri peserta didik dengan data lingkungan sekitar. <p>Ayo Berdiskusi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Setiap kelompok mendapat waktu 15 menit untuk berdiskusi. 2. Setiap siswa diminta untuk presentasi di depan anggota kelompok lainnya tentang aturan di rumah masing-masing yang kira-kira bisa diterapkan di sekolah. 	
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Setelah selesai, guru melakukan refleksi bersama siswa. <ol style="list-style-type: none"> a. Bagaimana perasaan kalian mengikuti kegiatan hari ini? b. Kegiatan apa yang paling kamu sukai? Mengapa? c. Kegiatan mana yang paling mudah/sulit? Mengapa? 2. Refleksi ditutup dengan doa karena kegiatan hari ini telah selesai. Guru <ol style="list-style-type: none"> 1. menyampaikan tugas dirumah kerja sama dengan Orang Tua, Siswa mempelajari ulang pelajaran yang telah di pelajari di sekolah di rumah. (Mandiri) 2. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius) 	15 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.



Kepala Sekolah SDN Lebeng Barat III,

ABU TALIB, S.Pd.SD., M.Pd.
NIP. 19730705 199911 1 001

Sumenep, 5 April 2021
Guru Kelas V,

ABU TALIB, S.Pd.SD., M.Pd.
NIP. 19730705 199911 1 001